

En grève le mardi 12 mars : opération « collège désert »



Contre le « Choc des savoirs » et les groupes de niveau

La mobilisation des personnels contre le « choc des savoirs » se poursuit après une grosse journée parisienne le lundi 26 février. Elle montre que le ministère ne peut passer en force contre l'avis de tou·te·s les professionnels de l'éducation : la réforme "Choc des savoirs" est une réforme inégalitaire qui organise le tri social des élèves et renforce l'exclusion des élèves les plus fragiles, les élèves en difficulté scolaire et/ou sociale, les élèves en situation de handicap, les élèves allophones.

Malgré deux reculs notables du ministère, sémantique d'abord puisqu'ils ne parlent plus de "groupes de niveau" mais seulement des "groupes de besoin" (novlangue ?), puis sur l'autonomie des établissements qui pourraient demander une dérogation pour ne pas les mettre en place, Attal réaffirme la mise en place des groupes de niveau. Ainsi nous poursuivons la mobilisation pour supprimer cette mesure, et toutes les mesures rétrogrades du « choc des savoirs ». Nous ne voulons ni de groupes de besoin, ni de groupes de niveau. Nous voulons conserver des classes d'élèves incluant tous et toutes.

Lancée par le collectif parisien contre les groupes de niveau, SUD éducation Paris soutient l'opération « collège désert » du mardi 12 mars et appelle tou·te·s les collègues à faire grève et à rejoindre le rassemblement à 14h devant le ministère.

14h : Rassemblement place Jacques Bainville, à proximité du ministère

18h : AG des personnels à la Bourse du travail, salle Eugène Varlin